

Interpellation

Verlängerung der Linie 14



Am 22. November 2016 verabschiedete der Regierungsrat zu Handen dem Landrat das Geschäft 2016-378. Darin geht es um die Verlängerung der Tramlinie 14 bis in die Rheinebene. Die in dieser Vorlage gemachten Aussagen sind für Pratteln von grösster Bedeutung.

Ich bitte den Gemeinderat deshalb um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wurde die Gemeinde in der Ausarbeitung der Vorlage von den kantonalen Stellen einbezogen? Falls ja, wie sah dieser Einbezug aus?
2. Was gedenkt der Gemeinderat zu unternehmen, damit die Tramlinie nicht ebenerdig über die Krummeneichstrasse führt?
3. Wurde mit den betroffenen Gewerbetreibern (Glatt AG) Kontakt aufgenommen?
4. Wie stehen die Gewerbetreiber zu diesem Projekt?
5. Falls diese Linienführung kommt, werden den Betrieben alternative Standorte in Pratteln angeboten?

Pratteln, 24.1.2016

Für die Fraktion FDP. Die Liberalen

Urs Baumann